



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Meylin del Rocío Velázquez Rodríguez.

Parcial: I.

Nombre de la Materia: Enfermería y prácticas alternativas de salud.

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8vo

MEDICINA

TRADICIONAL Y

S · A · L · U · D

Durante el desarrollo de este ensayo estamos hablando acerca de la medicina tradicional ya que en las últimas décadas se ha difundido ampliamente a nivel global, incluyendo los países desarrollados.

La OMS define la medicina tradicional como la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias físicas de diferentes culturas, y que se aplican para mantener la salud tanto física como mental, de igual manera a la medicina tradicional también se le conoce como complementaria, alternativa, posterior, marginal, no oficial, no estandarizada y no convencional. Las actividades de salud a nivel internacional continúan promoviendo la regulación de estas prácticas y se espera la evolución de la medicina tradicional es que si cumple o no con los 4 principios fundamentales de la bioética: Autonomía, beneficencia, no maleficencia y justicia.

Enfermedad.

Se le considera como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano, todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa, a la enfermedad se le puede considerar desde dos concepciones una subjetiva (sentirse mal con diferente intensidad) y objetiva (limitación del funcionamiento corporal en diferentes grados).

Kip

Lo que determina una enfermedad son las manifestaciones clínicas o signos clínicos que se relacionan con los signos y síntomas, estos se diferencian en: Síntomas: Referencia subjetiva que da a enfermo sobre su propia percepción de las manifestaciones.
- Signos Clínicos: Indicios objetivos del examen o exploración, los elementos clínicos son elementos sensoriales, se accede a partir de la observación, palpación, percusión.
- Factores causales: Endógenos y exógenos.

Medicina

Hace referencia a la ciencia que permite prevenir y curar las enfermedades del ser humano, también se utiliza como sinónimo de medicamento, existen numerosas especialidades dentro de la medicina, de acuerdo a la parte del cuerpo a la que se dedican, a los tipos de enfermedades o a otros factores que permiten establecer la clasificación.

Atención a la Salud

Es el conjunto de acciones a través de las cuales se garantiza la promoción y cuidado de salud a un individuo, grupo familiar, una comunidad o la población.

- Conclusión -

Con lo antes visto podemos llegar a la conclusión de que en caso de la medicina tradicional y el cuidado en conjunto de su forma, es cada vez más frecuente en nuestro entorno. Como enfermera es muy importante conocer más de este tema ya que nos podemos encontrar con pacientes que como la MT y dentro de un hospital eso no es posible ya que son contraindicaciones, por lo que debemos siempre respetar sus creencias y siempre y cuando no nos perjudique.

Kip

Bibliografía

UDS. (20 de Enero de 2024). UDS. Obtenido de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/4d77ee2a0eae65357583df5f24dcf791-LC->

LEN802%20ENFERMER%C3%8DA%20Y%20PR%C3%81CTICAS%20ALTERNATIVAS%20EN%20OSALUD.pdf